



LAG WfbM

Landesarbeitsgemeinschaft
Werkstätten für behinderte Menschen

Newsletter 74 – 2020 vom 22.10.2020 / wb

Arbeitsentgelte für Werkstattbeschäftigte

Das Thema Arbeitsentgelte und deren Höhe ist seit langer Zeit in der Diskussion. Es besteht eine recht große Einigkeit darüber, dass sich an der Situation etwas grundlegend ändern muss, um den Beschäftigten in den Werkstätten eine bessere Einkommenssituation zu verschaffen. Im Rahmen dieser Diskussion ist immer wieder die Frage, wie ist die Situation jetzt.

Um Ihnen einen Überblick darüber zu verschaffen, erhalten Sie beiliegend Angaben über die durchschnittlichen monatlichen Arbeitsentgelte in den Bundesländern. Quelle dieser Zahlen ist das Bundesministerium für Arbeit und Soziales.